

Inauguration Nissan Nimes

Le 24 mai 2019



En présence de:

Jean-Bernard Maurin, PDG du Groupe Maurin,

Guillaume Boisseau, DG Nissan West Europe,

Claude Durand, Directeur Nissan Nimes,

Le vendredi 24 mai 2019, la concession Nissan Nîmes a présenté son nouvel habillage tout en digitalisation avec au commande Claude Durand, directeur de la concession. Une concession d'ailleurs habillée en rouge et noire à l'occasion de son inauguration.

Une pléiade d'invités locaux prestigieux et les partenaires emblématiques de la Ville de Nîmes avec la présence des joueurs de Hand Ball de l'USAM, l'équipe du Rugby Club Nîmois, le handball féminin de Bouillargues, la direction des Arènes de Nîmes.

Tous les ingrédients pour réussir une magnifique inauguration.



Pensez à covoiturer #SeDéplacerMoinsPolluer